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Teilnehmer:

zur Sitzung des Ortsbeirats Frank Drescher
Wolfgang Dippel, fehlt entschuldigt

des Stadtteils Hatzbach Dieter Erber, Schriftführer
Paul-Heinz Schmidt
Reiner Schmidt

am Mittwoch, den 01 .02.2017, 20.00 Uhr
im Bürgerhaus Hatzbach
Beginn: 20.00 Uhr
Ende: 21.45 Uhr

TOP:
1. Eröffnung und Begrüßung

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich.

Die Einladung erfolgte Form- und Fristgerecht, gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

2. Feststellen der Besch 1 ussfäh igkeit
Frank Drescher stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest.

3. Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 29. November 2016.
Zur Niederschrift vom 29. November 2016 ergaben sich keine Einwände.

4. Förderung der Dorfentwicklung in Hessen
Hier: Aufnahme als Förderschwerpunkt in das Förderprogramm Dorfentwicklung im Jahr 2017

Die Stadt Stadtallendorf hat Interesse an einer Bewerbung für das Dorfentwicklungsprogramm 2017.
Vor diesem Hintergrund wurden die Ortsvorsteher, zu einem Informationsgespräch zur Erläuterung des
Bewerbungs- und Förderverfahrens am Dienstag, den 06. Dezember2016 um 16:00 Uhr ins Rathaus,
eingeladen. Ortsbeiratsmitglied Reiner Schmidt hatte in Vertretung für 0V Frank Drescher an dieser
lnformationsveranstaltung teilgenommen. Er berichtete dem Ortsbeirat über die Inhalte dieser
Veranstaltung. Ein Dorfentwicklungsprogramm für Orte, wie es zurzeit noch in Hatzbach läuft,
gibt es nicht mehr. Es werden nur noch Kommunen als gesamte Einheit gefördert.
Um in das Förderprogramm Dorfentwicklung im Jahr 2017 aufgenommen werden zu können, muss zuerst
ein Bewerbungsverfahren von der Stadt für die gesamte Kommune durchgeführt werden. Hierzu sind alle
Ortsbeiräte der Stadt Stadtallendorf aufgerufen, für ihren Stadtteil die erforderlichen Zahlen, Daten und
Fakten zu ermitteln und in einem Fragebogen zu dokumentieren. Anhand dieser Daten wird der FB 4 der
Stadtverwaltung, die Bewerbungsunterlagen zur Aufnahme in das Förderprogramm erstellen.
Der vom Ortsbeirat ausgefüllte Fragebogen wurde dem Protokoll beigefügt.
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5. Bericht des Ortsvorstehers
Musikalischer Adventgoftesdienst mit anschließendem Weihnachtsmarkt
Am 04.12.2016 (2. Advent) fand bereits zum 8. Mal nach einem musikalischen Adventgottesdienst, der
durch die Vereinsgemeinschaft und der ev. Kirchengemeinde gemeinsam organisierte Hatzbacher
Weihnachtsmarkt statt. Wie auch schon in den vergangenen Jahren war der durch zahlreiche Aussteller
attraktiv gestalteten Markt, sehr gut besucht. Besucher, Aussteller und die Organisatoren, waren sehr
zufrieden mit dieser Veranstaltung.
Trotz der guten Resonanz laufen, auch im Ortsbeirat, erste Überlegungen den Rahmen und die
Organisation zu verändern und weiterzuentwickeln.

Grundschule am Hatzbachtal
Mit Schreiben vom 15.12.2016 hat der Landkreis Marburg-Biedenkopf durch den Schuldezernenten
mitgeteilt, dass das von den drei Ortsbeiräten der nördlichen Stadtteile gemeinsam entwickelte Modell zur
künftigen Schulorganisation der Schule am Hatzbachtal, aus finanziellen Gründen derzeit nicht umgesetzt
werden kann. Aufgrund der neuesten Schülerzahiprognose wird es voraussichtlich nur im Schuljahr
2019/2020 zur Einklassigkeit kommen. Damit auch mit einer Klasse an einem Schulstandort eine
verlässliche Unterrichtsgestaltung erfolgen und gleichzeitig die Sicherheit der Kinder gewährleistet werden
kann, möchte der Landkreis für diese Dauer, die Schule zusätzlich personell unterstützen.
In einem weiteren Schreiben vom 13.01.2017 wurden die beteiligten lnteressensvertreterzu einem
Abschlussgespräch eingeladen. Hierbei sollen auch die Möglichkeiten einer Unterstützung der Schule
unter den nun feststehenden Rahmenbedingungen besprochen werden. Dieses Gespräch soll am 01. März
2017, um 17:30 Uhr am Schulstandort in Erksdorf stattfinden.
Beide Schreiben des Landkreises wurde den Ortsbeiratsmitgliedern in Kopie zur Kenntnis gegeben.

Dorferneuerung Hatzbach
Am 31 .01 .2017 fand im Rathaus gemeinsam mit Mitarbeitern/innen des FB 4 und der NH Projekt Stadt
eine Besprechung zum Thema Leerstandsmanagement statt. Hierbei wurde ein von der NH Projekt Stadt
entworfene Leitfaden zum Umgang mit Leerstand besprochen und in einzelnen Passagen überarbeitet.
Dieser Leitfaden soll so aufgebaut sein, das auch andere Stadtteile hiervon profitieren können.

6. Verschiedenes

Anschaffung neuer Wertmarken für die Vereinsgemeinschaft
Wie bei der letzten Ortsbeiratssitzung besprochen, hat Ortsbeiratsmitglied Dieter Erber zwischenzeithch
das erste Angebot für die Anschaffung neuer Wertmarken eingeholt.
Das weitere Vorgehen wird bei der nächsten gemeinsamen Sitzung mit den Vereinsvertretern besprochen.

Mögliche Sitzungstermine:
Ortsbeiratssitzungen II AK-DE Sitzungen: 28.02.2017, 20:00 Uhr

Stadtallendorf-Hatzbach
den 01 .02.17

Frank Drescher Dieter Erber Reiner Schmidt
Ortsvorsteher Schriftführer Ortsbeiratsmitglied
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